

Cinéma en plein air au Centre municipal :

À l'affiche : *La Guerre des tuques 3D*

Saint-Constant, le 8 juillet 2016 — C'est ce jeudi 14 juillet, à la pénombre, que sera présenté le film d'animation *La Guerre des tuques 3D*. Il s'agit d'une adaptation animée du célèbre film réalisé par André Melançon en 1984, le premier d'une série de films pour enfants *Contes pour tous*. Cette adaptation sera présentée au Centre municipal, situé au 160, boul. Monchamp et elle sera la première d'une série de quatre diffusions de cinéma en plein air.



La Guerre des tuques!, une production CarpeDiem Film & TV

Sophie et sa petite sœur Lucie emménagent dans un nouveau village où les garçons semblent être majoritaires. De son côté, Luc vit tranquille, mais porte en lui une grande peine après le décès de son père. Alors que l'école fait relâche pour deux semaines, Luc et ses amis décident d'organiser une guerre de neige. Un fort sera construit et il doit y avoir deux équipes. Mais personne ne souhaite être dans l'autre équipe, jusqu'à ce qu'un incident fâcheux incite la nouvelle venue, Sophie, à s'impliquer jusqu'à devenir chef de l'équipe adverse. Quel clan l'emportera? La guerre est à finir et les coups bas voire les conséquences funestes ne peuvent être évités.

Cette activité familiale GRATUITE est grandement attendue par les enfants Constantins et leurs parents. Les cinéphiles sont invités à apporter leur chaise, leur bol de maïs soufflé et leur chasse-moustiques! Vente de friandises et crème glacée sur place. Une autre invitation à inscrire au calendrier comme un *rendez-vous... près de chez vous!*

— 30 —

Source :

Service des communications
Ville de Saint-Constant
450 638.2010, poste 7460
communication@ville.saint-constant.qc.ca